

Le progrès
jeudi 9 NOV

ENSEIGNEMENT

Restau-U : ça craque

A l'appel de l'UNEF et de l'UNEF-ID, les étudiants se rassembleront aujourd'hui devant la préfecture à partir de 16 heures. Pour protester, aux côtés des syndicats de personnels et d'enseignants, contre le budget prévu par le ministère de l'Education nationale. Les étudiants réclament également plus de places dans les restaurants universitaires

Démarré mardi par une distribution gratuite de repas à tous les étudiants sur le campus de Bron, le mouvement de protestation à propos des conditions d'accueil au restaurant universitaire (restau-U) a connu un nouvel épisode hier. Forts de leur succès auprès des étudiants, les responsables des syndicats Unef et Unef-Id ont voulu renouveler la même opération. Peine perdue ! Les responsables de l'Université Lumière-Lyon II et du Centre régional des œuvres universitaires et scolaires (CROUS) avaient décidé de fermer les portes du restaurant. Le temps que les choses se calment. Mais les étudiants ne voulaient pas non plus en rester là. Une opération « sandwich » a été concoctée avec pain, fromage et jambon à défaut d'un plat chaud.

« UN VOL »

Dialogue de sourds ? Certainement pas mais Gérard Broyer, vice-président de Lyon II, a indiqué que « conscient du problème de la capacité de ce restaurant », il n'était pas d'accord sur les méthodes employées. « Si les raisons des étudiants sont légitimes, on ne s'improvise pas pour autant « cuisto » ni même serveur et ce pour des raisons de sécurité et d'hygiène. En plus, nous ne pouvons pas permettre ces distributions gratuites qui sont un véritable détournement de nourriture et même un vol ». En fait tout le monde s'accorde à reconnaître les mauvaises conditions d'accès à ce restau-U qui dès 12 heures est « bouché ». Ce restaurant était prévu au départ pour un campus comptant près de 8 000 étudiants alors qu'il est aujourd'hui fréquenté par le double d'étudiants.



Les étudiants ont eu droit à des casse-croustes, hier, dans les restaurants universitaires.

Du côté du CROUS, gestionnaire des restau-U, on rappelle qu'une nouvelle cafétéria devrait voir le jour au début de l'année prochaine. De plus, des points restauration doivent être aménagés à la nouvelle faculté de sciences juridiques sur ce même campus. Sans oublier de préciser que de nouvelles machines à laver venaient d'être achetées pour un montant supérieur à 1 MF.

UN RESTAU-U PRÉVU DEPUIS 93

Reste que le problème touche également l'autre grand campus : celui de la Doua où hier des étudiants de l'Unef et de l'Unef-Id ont rencontré Jean-Pierre Coudour, directeur du CROUS. Là aussi, les étudiants s'insurgent contre les files d'attente trop longues, les salles trop petites risquant d'entraîner des problèmes de sécurité. Ce problème est d'autant plus aigu

que le restaurant de l'INSA est fermé provisoirement. Le directeur du CROUS a reconnu l'importance des problèmes tout en précisant qu'il avait en mai 93 fait part d'une demande de construction d'un nouveau restau-U dans le cadre du schéma d'aménagement et de développement du campus. En vain pour l'heure.

Toutefois, des nouvelles constructions pourraient voir le jour si les permis de construire sont accordés rapidement. Il s'agit en particulier de l'agrandissement du restaurant Puvis-de-Chavannes et de la création d'une chaîne à Jussieu financée par l'INSA.

Autre problème soulevé par les étudiants : le prix du ticket qui est passé de 12,70 F à 13,20 F en un an. Certains critiquent le fait d'être obligés d'acheter par dix tickets et non à l'unité. « Cela agrandirait les files d'attente » se justifie le directeur du CROUS.

VINCENT ROCKEN